



5 Pièces

Réf. V1329MGS

1 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un domaine très recherché à Mougins, à proximité du Golf Country Club Cannes-Mougins et de la Mougins School, cette propriété vous promet un cadre de vie exceptionnel. La maison a été rénovée entièrement pour offrir un mariage parfait entre modernité et charme authentique. Le salon, agrémenté d'un coin salle à manger, vous accueille dans une ambiance lumineuse et élégante, où la hauteur sous plafond et les poutres apparentes ajoutent une touche de caractère. Les immenses baies vitrées ouvrent sur une magnifique terrasse en bois exotique qui surplombe un jardin ...

Ideally situated in the prestigious gated community in Mougins, near the Golf Country Club Cannes-Mougins and Mougins School, this property promises an exceptional lifestyle. The house has been completely renovated to offer a perfect blend of modernity and authentic charm. The living room, complemented by a dining area, welcomes you in a bright and elegant ambiance, where the high ceilings and exposed beams add a touch of character. The immense bay windows open onto a magnificent exotic wood terrace overlooking a lush Mediterranean garden and a sparkling pool, offering an enchanting ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

